

## Eldorando 2023 a rencontré son public

**Le week-end dernier de Pentecôte, le Val d'Azun a été la vitrine de la randonnée et des sports nature lors de la 6<sup>ème</sup> édition d'Eldorando, festival pyrénéen de la randonnée. Les festivaliers ont ainsi pu s'adonner aux randonnées proposées et découvrir nombre de conférences, films et expositions. Un beau résultat pour une reprise après quatre années d'interruption en raison de la pandémie.**

Le public a retrouvé avec plaisir l'esprit du festival et ses nombreuses activités. Ce sont ainsi 76 randonnées différentes et une quarantaine d'activités de pleine nature ou culturelles qui ont été organisées. Les projections de films, les conférences et les signatures d'ouvrage ont fait le plein. Le marché des producteurs a été particulièrement apprécié et les deux soirées spectacle ont rencontré leur public. Enfin, l'éco-village a été très fréquenté et la qualité de la restauration proposée a souvent été saluée. Le tout dans une ambiance conviviale chargée en émotions.

Cette édition 2023 a une nouvelle fois prouvé qu'Eldorando est devenu le rendez-vous incontournable des passionnés de la randonnée mais plus largement du tourisme de nature et de la montagne. L'arrivée des deux grandes fédérations (Fédération Française de la Randonnée Pédestre et Fédération Française des Clubs Alpains et de Montagne) a permis d'apporter une nouvelle dynamique très prometteuse pour les éditions à venir.

Rien de tout cela n'aurait été possible sans le soutien de tous les partenaires mais également de tous les bénévoles qui ont fourni un travail considérable.

<https://www.eldorando.fr/>



### RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio - 06 03 10 16 56 - [rplb@deboerio.net](mailto:rplb@deboerio.net)

